
Niederschrift der Ortsbeiratssitzung am 25.04.2023 

 

 

Teilnehmer    

 
Ortsbeiratsmitglieder 

 
Gemeindevertretung 
/vortstand 
 

 
Verwaltung  

 
Anzahl 
Bürger*innen 

 
Daniela Vogler 
Sabine Schilling  
Peter Sulzmann 
Ernst Ludwig Ott 
Jutta Platen  
Wiebke Willms 
Sven Müller-Winter 
 
Ab 20 Uhr:  
Daniel Kilb 
 
Entschuldigt:  
Philipp Heinz  

 
 
 
 
 
 
 
 

 
Mathias Slabsche 

 

  
1 

 

Beginn 19:45  

15/119 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Tagesordnung 

Die Ortsvorsteherin begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Tagesordnung fest.  

 

15/120 Genehmigung der Niederschrift vom 21.03.23 

Die Niederschrift wird mit 6 Ja Stimmen und einer Enthaltung genehmigt. 

15/121 Erweiterung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde nicht erweitert, da die Einladung zur Sitzung leider nicht an Frau 

Wahle weitergegeben wurde. 

 



15/122 Anfragen von Bürger-/innen 

Herr Wicke erkundigt sich nach dem illegalen Lagerplatz für Baumaterial oben beim 

Griechen. Der Ortsbeirat fragt hierzu den aktuellen Sachstand an. 

Herr Wicke berichtet: in Verlängerung des Eselwegs, auf Weg zum Penny ist seit längerem 

die Sitzgelegenheit abmontiert. Der Ortsbeirat fragt an, ob und wann diese Sitzgelegenheit 

wieder aufgebaut werden kann. 

 

 

15/123 Weihnachtsmarkt Altenstadt 

Sven Müller-Winter berichtet hierzu: das Projekt wurde im Gemeindevorstand vorgestellt. Die 

Gemeinde nimmt die Veranstalterverantwortung auf sich. Die Initiative übernimmt die 

Organisation. Der HUGO bzw. Herr Henrich stellt 6 Hütten zur Verfügung und Mathias 

spricht Vereine, Kirche, usw. an.  

16.05. um 19 Uhr findet das nächste Orga-Treffen in der Altenstadthalle statt.  

15/124 Thema „Kinderspielplätze“ 

Der Ortsbeirat bittet erneut um die Wiederherstellung des Bolzplatzes, die Tore sollten 

sinnvoll in einer Flucht angeordnet werden. Der Fangzaun ist dementsprechend zu 

Verlängern. Dieser Beschluss wird einstimmig gefasst. Außerdem schlägt der Ortsbeirat 

folgende Investition vor: Tore mit zusätzlicher Möglichkeit einen Basketballkorb zu 

installieren. (siehe Bild)  

 

Sven Müller-Winter fragt die Firma Linie M aus der Waldsiedlung an, ob diese an der 

nächsten Ortsbeiratssitzung und einem Vor-Ort-Termin teilnehmen kann. 

15/125 Ortseingangsschilder 

Es wurden folgende zwei Standorte ausgewählt: Ortseingang Richtung Lindheim und 

Richtung Stammheim. Als Vorbild dient die Florstädter Version.  Peter Sulzmann wird diese 

Konstruktionen bauen und entwirft hierfür einen Kostenvoranschlag bis zur nächsten 

Sitzung.  

Für die Gestaltung sammelt der Ortsbeirat bis zur nächsten Sitzung Ideen. 

15/126 Offene Punkte Ortsbeirat 

Zur nächsten Sitzung wird Frau Wahle eingeladen.  

Der Ortsbeirat bittet um Beantwortung der Anfrage bezüglich des Zeitpunktes der 

Wegeeinfassung am Friedhof.  



Weiterhin offen ist die Anfrage wo geeignete Fäkalienentsorgungsmöglichkeiten zu finden 

sind. Der Ortsbeirat bittet dies zu beantworten. 

Außerdem fehlt die Begründung warum die Begrünung der Obergasse abgelehnt wurde. 

Der Ortsbeirat bittet erneut um die Installation der Bank in der Fritz-Kreß-Straße. 

Der Ortsbeirat schlägt keine Wiesen zur Nutzung als Hundewiesen vor. 

15/127 Nächste Ortsbeiratssitzungssitzung 

Die nächste Sitzung wird am 05.06.23 stattfinden. 

15/128 Mitteilungen und Anfragen der Ortsbeiräte 

Für die Landtags- und Landratswahlen werden wieder Wahlhelfer*innen gesucht.  

Der Ortsbeirat fragt nach dem Sachstand über die Verkehrslage am Stauweiher. 

Sven Müller-Winter weist darauf hin, dass sich um die toten Bäume am Judenfriedhof bereits 

gekümmert wird.  

Am Wieschesgraben ragt ein Basketballkorb auf den Gehweg, die Ortsvorsteherin sichtet 

hierzu die Sachlage und redet mit den Besitzenden. 

Der Ortsbeirat erinnert an Straßenmisstände in der Chattenstraße, Obergasse und beim 

Kinzer. 

Hinterm Wieschesgraben in der Verlängerung der Chattenstraße ist die Bankette 

kaputtgefahren.  

Der Ortsbeirat fragt an, wann dieses Jahr die Rattenbekämpfung stattfindet. 

 

 

Die Ortsbeirätin schließt die Sitzung um 21:15 Uhr. 


